

# Los alumnos ayudan a diseñar la Casa del Estudiante de la Jaume I - Mediterráneo - 03/11/2018

NUEVO PROYECTO EN LA UNIVERSIDAD

## Los alumnos ayudan a diseñar la Casa del Estudiante de la Jaume I

► El Consell de l'Estudiantat lanza una encuesta para saber qué incluir en ella

► La rectora llevó esta iniciativa en su programa y verá la luz cerca de Humanas

MARI CARMEN TOMÁS  
ctomas@mediterraneo.elperiodico.com  
CASTELLÓN

El Consell de l'Estudiantat de la Universitat Jaume I (UJI) pulsa la opinión del alumnado acerca de cómo quieren que sea la futura Casa del Estudiante. Como explica la presidenta de este órgano de representación estudiantil, Laura Alcaide, «es un nuevo proyecto impulsado por la UJI tras el final del contrato de la concesión con la empresa que tenía ahora el espacio, Automatiek».

Ante la disponibilidad de un nuevo espacio físico sin actividad decidieron destinarlo para la ubicación de la Casa del Estudiante. Por este motivo desde el Consell se pusieron «manos a la obra para desarrollar el proyecto». «Se trata de una zona abierta para el disfrute del estudiando», concreta Alcaide. Por esta razón, han decidido realizar un formulario para que «la comunidad universitaria exprese cómo se lo imaginaria y a partir de ahí dar forma a la nueva iniciativa», concreta.

En el cuestionario *on line* preguntan a los encuestados qué elementos les gustaría que incluyeran, como pueden ser máquinas de café, microondas, de comida, entre otros, así como para qué les



GABRIEL UTIEL

► El local se encuentra ubicado en el lugar que antes ocupaba Automatiek cerca de la facultad de Humanas.



**LAURA ALCAIDE**  
PTA. CONSELL DE L'ESTUDIANTAT  
«La Casa del Estudiante se concibe como un espacio para la desconexión y trabajo»

gustaría que se utilizara, es decir, si desearían que fuera como ámbito de entretenimiento, de trabajo, etc. Y también si tienen alguna otra propuesta adicional que aportar a esta iniciativa.

**FUNCIONES** // Alcaide explica que el Consell de l'Estudiantat concibe el espacio para ejercer diversas funciones: desconexión y trabajo. «Se está planteando una zona de sofás con juegos de mesa, otra tipo comedor y mesas de trabajo. Se trata de la idea, pero no está el

proyecto definitivo en cuanto lo tengamos lo haremos saber».

La Casa del Estudiantado era una de las grandes reivindicaciones de los universitarios planteada desde hace varios años. La propia rectora, Eva Alcón, la incluyó en su programa electoral como una de sus propuestas y compromisos cara al alumnado.

**LA UBICACIÓN** // El espacio estará ubicado detrás del ágora, frente al Consell de l'Estudiantat y la facultad de Ciencias Humanas, en un lugar que estaba destinado a un antiguo restaurante.

Sobre los plazos temporales para contar con el mismo, Alcaide señala que en estos momentos están «con la elaboración del proyecto, no hay una fecha cerrada». Sin embargo, añade que esperan «que para el inicio de curso del año que viene esté completa. Y en pleno funcionamiento». ≡

### detalles

**1 PLAZOS**  
Los alumnos esperan que el próximo curso esté el nuevo emplazamiento ya a pleno rendimiento, aunque todavía no hay una fecha concreta.

**2 IDEAS**  
Los estudiantes han hecho un cuestionario 'on line' para recabar ideas de qué servicios se deben instalar en el nuevo emplazamiento y su uso.

**3 LÚDICO Y DE TRABAJO**  
Plantean una zona con juegos de mesa, otra de comedor y también mesas de trabajo. Instalar microondas, máquinas de café o 'vending'... ideas.